

◆たくましい子 ◆チャレンジする子 ◆ばっちり学ぶ子 ◆納得いくまでがんばる子



たちばなっ子

“先生大好き、友だち大好き、学校大好き”

橋小学校だより
令和5年9月26日
校長 田中 修介



猛暑の夏もようやく去り、随分と涼しくなってきました。子どもたちは、夏休みの生活リズムから学校の生活リズムに戻し、元気に学習活動に取り組んでいます。先日は早朝奉仕作業にもご協力いただきありがとうございました。10月は運動会があります。子供達の活躍する姿を是非ご覧ください。

5年稻刈り体験

9/5(火)に学校体験農園で稻刈り体験をしました。

昔ながらの鎌を使った刈り取り作業で、最後までがんばって刈り取っていました。JAの方に、コンバインの説明もしていただきました。収穫したお米は、給食



2学期から全ての教室に電子黒板が入りました

今までのチョークで書く黒板と併用して、2学期から設置された電子黒板も使って授業を行っています。教科書や児童のノートなどを画面に提示したり、また、そこにタッチペンで書き込みをしたり、様々な機能を効果的に取り入れ、子どもたちの学習意欲を高める一助となっています。



9/24 早朝奉仕作業

朝早くからの作業にも関わらず、多数ご参加いただきありがとうございました。おかげさまで、運動場、学校の周り、屋上までも大変きれいになりました。



※近隣の市町でインフルエンザ・コロナが流行しています。発熱の際は受診をお願いします。

トップスポーツチームによるスポーツ教室(9/7)

北國銀行ハンドボールチームのハニービーによるスポーツ教室に、5・6年生が参加しました。全国トップレベルの選手と一緒に、楽しく身体を動かしていました。プロのボールさばきや迫力満点のシュートを間近で見ることができ、「かっこいい！」「すごい！」と歓声があがっていました。



運動会（10/7）にむけて頑張っています

運動会スローガン

『あきらめるな！仲間と協力して絆を深める運動会』

【団体演技】

○1・2年 キャラクターダンス

○3・4年 橋ソーラン2023

○5・6年 絆～新たなステージの開幕～



※まだ暑い日が続くと予想されています。運動会の練習でたくさん汗をかくと思いますので、水分を多めに持たせてください。

創立150周年記念「タチバナ」の植樹

学校の前庭に、校名でもある「タチバナ」の木を植えました。6年生が順番に土をかぶせていました。緑色のかわいらしい実がたくさん成っています。

このあと、もう少し大きくなって色づくそうです。



